

La candidatura consensuada encabezada por José Santiago Ariza castigada por los militantes

Ariza elegido por los pelos

JORDI ABAYÀ

El concejal de Llicà d'Amunt, **José Santiago Ariza** es desde el lunes el nuevo presidente del Partido Popular de Catalunya en el Vallès Oriental. La elección de Ariza sin embargo, no fue todo lo tranquila que hacía prever el hecho de que se presentara al frente de una candidatura de consenso que había sido acordada en los días anteriores entre diferentes sectores del partido. Al contrario, quedó evidenciado de que en el seno del Partido Popular hay muchas voces discordantes. La queja de la militancia sobre el tercer retorno de Ariza quedó reflejada en las urnas: frente a los 32 votos favorables, hubo 21 votos en blanco y uno nulo. La convocatoria para elegir el nuevo presidente comarcal tampoco constituyó ningún éxito de participación. En total, de los 120 compromisarios que tenían derecho a expresar las opiniones, únicamente lo hicieron 54. Esta es la primera vez que los militantes populares del Vallès Oriental - unos 1.400- votaron a su presidente comarcal mediante este sistema de compromisarios.

José Santiago Ariza fue sin duda el primer sorprendido con el resultado. El concejal de Llicà d'Amunt, aceptó volverse a presentar para ocupar este puesto el pasado jueves tras una reunión con los dirigentes de varias localidades. Ariza, que contaba con el respaldo de la dirección provincial y catalana del Partido Popular, quería también contar con el apoyo de la militancia comarcal. El resultado de la reunión fue que encabezaría una junta en la que se integrarían tanto **Maria Cristina Tarrés** - que renunció a presentarse para el cargo- como personas próximas a la diputada **María Ángeles Olano**, presidenta de la junta gestora provisional estos últimos



José Santiago Ariza, junto a los miembros de la nueva dirección comarcal.

meses. Por supuesto también personas de su confianza.

José Santiago Ariza, tras conocer la ajustada votación, demostró reflejos y realizó un llamamiento a la unidad. "Recojo el resultado de esta votación, incluido los que han votado en blanco. Ahora es el momento de dejar de estar en una banda u en otra y de empezar a trabajar", dijo. "Si queremos llegar a ser una alternativa en las próxi-

mas municipales hay que olvidar desde este momento el pasado y empezar a pensar en el futuro", señaló. Ariza también tuvo palabras de agradecimiento para Cristina Tarrés y hacia **Susana Calvo** por el esfuerzo realizado para conseguir una candidatura consensuada. Tras la elección del presidente comarcal, los populares abren ahora el turno de renovación de los presidentes locales.

OPINIÓN

La fórmula para ganarse la confianza

El nuevo presidente del Partido Popular del Vallès Oriental, José Santiago Ariza, tiene un arduo camino por delante. Aunque sea por los pelos, con una débil mayoría, los compromisarios de su formación le han dado una tercera oportunidad para dirigir el partido. No lo tiene fácil. Para empezar deberá superar la difícil prueba de recuperar la confianza de los suyos. El voto el blanco de muchos de ellos, deja claro que hay quien tiene fresca en la memoria el último portazo que dio en la casa y los motivos que la provocaron. También sus consecuencias. Y esta falta de confianza inicial lo debilita y lo coloca en una situación difícil. Ariza tiene que ser consciente que la confianza de los demás no es algo que se recupere derrochando en fuegos de artificio sino mediante el trabajo constante y de proximidad. Un trabajo que los militantes le acabarán por reconocer si ven que se avanza en el objetivo que la mayoría anhela: que un día se les deje de mirar como marcianos en el escenario de la política local y se les respete como adversarios políticos y como representantes de un buen número de ciudadanos. Ariza debería empezar a fijarse en la fórmula de las mujeres de su partido.

♦♦ JORDI ABAYÀ

CALDES

Elio Pérez, nombrado nuevo presidente del PP

El PP de Caldes de Montbui celebró el pasado día 3 de marzo la Asamblea Local donde salió escogido, **Elio Pérez** como nuevo presidente local. El PP de Caldes era presidido, a través de una Junta Gestora, desde julio del 2003 por **M^a Lourdes Tesán**. Durante el turno de intervenciones la presidenta saliente, **M^a Lourdes Tesán** destacó el trabajo llevado a cabo para mejorar la tarea de gestión municipal y del partido, recordando "las nuevas incorporaciones al partido, que han permitido hacer un grupo compacto, con mucha ilusión y ganas de llevar a término iniciativas nuevas para nuestro municipio de Caldes y por el PPC de Caldes de Montbui". En el mismo sentido, Elio Pérez agradeció la confianza depositada en él y apostó por mantener esta ilusión por hacer iniciativas por Caldes de Montbui, poniéndose como objetivo consolidar y mejorar los resultados a las próximas elecciones municipales. La nueva Junta, votada por unanimidad, incorpora a **Albert Tusell** como Secretario General Local, **Roberto Álvarez**, Subsecretario local, **Santos Escobar**, Secretario de Organización, y mantiene a **M^a Lourdes Tesán**, regidora del Grupo Municipal y hasta ahora presidenta local como vocal de la Junta. **RdV**